	TECTYL 506 This information only applies to products manufactured in the following location(s): Europe 

 Description
TECTYL 506 is a solvent cutback, wax base, general purpose, corrosion preventive compound. 

TECTYL 506 is excellent for long term protection of metallic surfaces against corrosion in either indoor or outdoor exposure and during domestic and international shipments, like machinery, machine rolls/tools, automatic parts, dies, tubing, and spare parts. 

TECTYL 506 cures to a dark amber colored, waxy, transparent, firm film. 

___________________________________________________________________________ 

Typical Properties 
Flashpoint; PMCC 40 °C 

Specific Gravity @ 60°F 0.87 kg/ltr 

Recommended Dry Film Thickness 50 microns minimum 

Theoretical Coverage @ Avg. Recommended DFT 9.2 m²/l 

Non Volatile 52 weight % 

Viscosity; DIN (53 211) Cup No. 4 @ 20°C 85 seconds 

(at time of manufacture) 

Dry to Touch Time @ 25°C ± 2 hours 

Cure Time @ 25°C ± 24 hours 

Volatile Organic Content (VOC) (ASTM D-3960) 415 g/l 

Accelerated Corrosion Tests: 

@ Avg. Recommended DFT 

Salt Spray; 5 % NaCl @ 35°C; DIN 50 021 (ASTM B-117) 40+ days 

(DIN 1623 Steel Panels) 

Humidity; 100 % RH; @ 40°C; DIN 50 017-KK 100+ days 

(DIN 1623 Steel Panels)
	Tectyl 506 
Эта информация относится только к продукции, произведенной в следующие места (мест): Европа 
Описание 
Tectyl 506 является сольвентосодержащим, на восковой основе, общего назначения, антикоррозионным соединением. 
Tectyl 506 отлично подходит для долговременной защиты металлических поверхностей от коррозии в помещении или открытом воздухе, для внутренних и международных перевозок, таких как оборудование, машины рулонах / инструменты, автоматический частей, штампов, труб, и запасных частей. 
Tectyl 506 - темно-янтарного цвета, на восковой основе, прозрачный, имеет твердую пленку. 
___________________________________________________________________________
Типичные свойства 
Flashpoint; PMCC 40 ° C 
Удельный вес при 60 ° F 0,87 кг / л 
Рекомендуемая толщина сухой пленки 50 микрон минимальной 
Теоретический расход @ Ср. Рекомендуемой толщине 9,2 м ² / л 
Энергонезависимой 52% по весу 
Вязкость, DIN (53 211) Кубок № 4 при 20 ° C 85 секунд 
(В процессе изготовления) 
Сухой на ощупь время при 25 ° C ± 2 часа 
Время отверждения при 25 ° C ± 24 часов 
Содержание летучих органических (ЛОС) (ASTM D-3960) 415 г / л 
Ускоренное коррозионных испытаний: 
@ Ср. Рекомендуемой толщине 
Солт Спрей; 5% NaCl при 35 ° С; DIN 50 021 (ASTM B-117) 40 + дней 
(DIN 1623 стальных панелей) 
Влажность, 100% RH, при 40 ° С, DIN 50 017-KK 100 + дней 
(DIN 1623 стальных панелей)


	Surface Preparation:

The maximum performance of TECTYL 506 can be achieved only when the metal surfaces to be protected are clean, dry and free of rust, oil and mill scale. Valvoline recommends that the metal substrate temperature be 10-35 °C at the time of product application. 

Application:

TECTYL 506 is formulated to be used as supplied. Ensure uniform consistency prior to use. Continued stirring is generally not required. If the product thickens due to cold storage or loss of solvent during use, contact Valvoline. DO NOT THIN TECTYL 506. Incorrect thinning will affect film build, dry time and product performance. Valvoline recommends that the ambient and product temperature be 10-35 °C at the time of product application. TECTYL 506 can be applied by airless spray or brush. 

Removal:

TECTYL 506 can be removed with mineral spirits or any similar petroleum solvent, hot alkaline wash or low pressure steam. 

Storage:

TECTYL 506 should be stored at temperatures between 10-35 °C. Mild agitation is recommended prior to use. Due to its composition TECTYL 506 can be subject to postproduction viscosity changes during storage. 

Under proper storage conditions TECTYL 506 can have a shelf life of 3 years minimum. 

Caution:

Adequate ventilation is required for cure and to ensure against formation of combustible liquid. THE PARTIALLY CURED FILM SHOULD NOT BE EXPOSED TO IGNITION SOURCES SUCH AS FLARES, FLAMES, SPARKS, EXCESSIVE HEAT OR TORCHES. Refer to Valvoline’s Material Safety Data Sheet for additional handling and first aid information. 

Note:

The addition of any product over or under this coating is not recommended. The use of additional coatings could result in chemical incompatibility, thus affecting the performance of this coating as stated in the Typical Properties section. If a primer, other than a Valvoline recommended product is required, written authorization must be obtained from Valvoline.
	Подготовка поверхности:
Максимальную производительность Tectyl 506 может быть достигнуто только тогда, когда металлические поверхности для защиты являются чистыми, сухими и свободными от ржавчины, масла и окалины. Valvoline рекомендует температуру металлической подложки 10-35 ° C на время применения продукта.
Применение:
Tectyl 506 разработан для использования при перевозках. Убедитесь в однородной консистенции перед использованием.  Перемешивание, как правило, не требуется. Если продукт густеет за счет холодного хранения или потери растворителя в процессе использования, обратитесь Valvoline. НЕ РАСТВОРЯТЬ Tectyl 506.  Добавление растворителя повлияет на толщину пленки, время высыхания и производительность продукта. Valvoline рекомендует окружающей среды и температуры продукта быть 10-35 ° C на время применения продукта. Tectyl 506 может применяться методом безвоздушного распыления или кистью.
Удаление:
Tectyl 506 могут быть удалены с уайт-спиритом или любого аналогичного нефтяного растворителя, горячая мыть щелочным или пар низкого давления.
Хранение:
Tectyl 506 следует хранить при температуре от 10-35 ° C. Мягкий агитации рекомендуется перед использованием. Благодаря своему составу Tectyl 506 может быть предметом постпродакшн изменения вязкости во время хранения.
При надлежащих условиях хранения Tectyl 506 может иметь срок хранения 3 года минимум.
Внимание:
Адекватная вентиляция, необходимых для лечения, и обеспечить, чтобы предотвратить образование горючей жидкостью. Частично отвержденный фильм не должен подвергаться источников воспламенения, как вспышки, огонь, искры, чрезмерного тепла или факелами. Обратитесь к Valvoline в Паспорт безопасности для дополнительной обработки и первая информация помощь.
Примечание:
Помимо какого-либо продукта или под этим покрытием не рекомендуется.Использование дополнительных покрытий может привести к химической несовместимости, что отражается на производительности это покрытие, как указано в разделе Типичные Свойства. Если грунтовка, кроме Valvoline рекомендовано производить работы, письменное разрешение должно быть получено от Valvoline.


